



Le Cameroun s'est donné des infrastructures dernières générations en prélude à la CAN qu'il organise en début d'année 2022.

Présent dans la délégation conduite par le secrétaire général à la présidence de la République, le Ministre d'Etat, Ferdinand Ngo Ngo, l'emblématique capitaine des Lions indomptables, Rigobert Song, a lui-même touché du doigt la réalité.

«Merci au premier supporter des Lions Indomptables à savoir le chef de l'Etat, pour ces infrastructures sportives. Les gens ont tellement dit des choses, sans savoir exactement de quoi il s'agissait. Pour nous qui avons eu le privilège de jouer dans certains stades, c'est une énorme fierté de voir ce qui est fait dans notre pays », a confié le recordman des sélections à l'équipe nationale camerounaise, avant d'exprimer son sentiment de nostalgie et de regret. ***« Moi personnellement, le regret que je peux avoir c'est de ne pas pouvoir jouer dans les stades que nous avons aujourd'hui. J'aimerais remettre encore mes godasses. Tout a été mis en place pour que mes jeunes petits frères puissent s'exprimer. Et je dis encore merci au gouvernement ».***